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Несмотря на полное отсутствие снега, 
новогодние праздники все-таки состо-
ялись. Во многом благодаря самим жи-
телям, решившим вопреки погоде, соз-
дать праздник...

Снежные зимы для Петербурга всегда боль-
шая неожиданность. Кто и как должен 
убирать снег на улицах и во дворах? 
Нормы и требования в нашем матери-
але.

Насущные вопросы и ответы на них в 
рубрике “Прямая линия”. На вопросы от-
вечает Глава местной администрации 
МО СОСНОВАЯ ПОЛЯНА Вячеслав 
Пархоменко.

Зима и реагенты - сильные враги всех домаш-
них питомцев. Места, где можно безопасно 
гулять с собакой в Сосновой Поляне.   

Где начинался Новый год? Кто и как убирает снег? Где же гулять с домашним любимцем?Прямая линия

www.vmo39.spb.ru

27 января 
День полного освобождения 

Ленинграда от блокады

Осенью 2013 года нижняя палата рос-
сийского парламента приняла закон, 
который предусматривает переиме-
нование дня воинской славы России, 
который посвящен освобождению 
Ленинграда от блокады. Поправки ме-
няют название «27 января - День сня-
тия блокады города Ленинграда» на 
«27 января - День полного освобож-
дения советскими войсками города 
Ленинграда от блокады его немецко-
фашистскими войсками (1944 г.)».

«Снять блокаду может тот, кто ее по-
ставил, поэтому и было решено изме-
нить название дня воинской славы. А 
советская армия именно освободила за-
мечательный город-герой Ленинград», 
- такие аргументы приводили депутаты 

Государственной Думы.
В 2014 году мы встречаем 70-летие 

полного освобождения Ленинграда от 
блокады. 

Этот день один из самых памятных в 
истории нашего города. Ежегодно мы 
вспоминаем подвиг защитников Ле-
нинграда, подвиг солдат и офицеров 
советской армии. Мы чтим всех тех, 
кто продолжает вместе с нами жить 
и работать, всех тех, кто может рас-
сказать о свершенных подвигах, о не-
имоверных усилиях, о жизни там, где 
жизнь должна была погаснуть...

В этом номере мы публикуем мате-
риалы к 70-летию освобождения от 
блокады, воспоминания ленинград-
цев, информацию для ветеранов. 

ПЕЧАТНЫЙ ОРГАН МУНИЦИПАЛЬНОГО СОВЕТА МО СОСНОВАЯ ПОЛЯНА
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Оглядываясь на прошедший год, каж-
дый из нас может вспомнить то или 
иное событие, достижение или потерю, 
все то, что случается в жизни обычно-
го горожанина. Но если посмотреть на 
некоторые вещи со стороны, то можно 
увидеть их в не совсем ожидаемом свете. Я 
хочу сказать о таком, казалось бы, личном 
качестве, как самоуважение. Именно ува-
жение к себе, как к специалисту, работнику, 
уважению к своим результатом на работе, 
в учебе и тд…

Буквально несколько лет назад многие в 
конце года ожидали от руководства каких-ли-
бо поощрений, премий или наград. При этом, 
предметом гордости становилась работа в 
обычном графике. Получались грамоты «За 
добросовестную работу» или «За труд на бла-
го предприятия». Не умаляя заслуг современ-
ных работников, задаюсь вопросом: А мож-
но ли работать не на благо предприятия, 
а во вред? Или недобросовестно? Такое 
представляется мне мало возможным. 
Так за что же получались многочис-
ленные грамоты и благодарности? Вы-
писывалась премии и предоставлялись 
дополнительные отпуска? 

Вернемся к самоуважению. Человек 
не может обмануть сам себя. Глубоко вну-
три, каждый из нас знает, действительно 
ли он сделал что-то хорошее, достоин ли 
он благодарностей. И принцип честности 
перед самим собой чаще применяется в на-
шей вами жизни.

В прошедшем году мы явно стали чаще 
оглядываться на собственные поступки. И 
многие из нас могут с гордостью сказать, 
что добились большего. Кто-то развил 
дополнительное направление работы. 
Кто-то, поработав сверхурочно, добился 
успехов. А кто-то досрочно сдал экзаме-
ны и устроился на «подработку» чтобы 
помочь родителям. Мы стали относиться 
к своим успехам как к результату труда. 
Как к результату наших усилий, стараний, 
чаяний. Мы преодолели сопротивление 
многих факторов, стали опытнее и силь-
нее. И когда под конец года нас поблаго-
дарили за работу, за учебу, за поступки, 
мы приняли эту благодарность с насто-
ящим удовлетворением. С осознанием 
того, что мы можем уважать себя и свои 
успехи. Уважать всех, кто нам помогал 
достичь результата. 

И теперь эти результаты станут ступень-
кой к дальнейшему развитию и к дальней-
шим успехам. С каждым днем, мы будем 
уважать себя и других все сильнее и сильнее. 
И каждый свой поступок оценивать трезво 
«Могу ли я себя уважать за сделанное?». 
Надеюсь, что это так.

  Михаил ТАРАСОВ

Колонка 
главного редактора

Н о в ы й  г о д  н а  з е л е н о й  т р а в к е

В течение всей предновогодней неде-
ли СОСНОВАЯ ПОЛЯНА приглашала на 
праздник. Для юных жителей главный 
праздник года начался в кинотеатре 
«Восход». Новогодняя ёлка приглашала 
гостей. Сказка начиналась уже при входе 
в кинотеатр. Юных посетителей встреча-
ла наряженная десятиметровая ёлка, а ещё 
сверкающими гирляндами был украшен 
фасад кинотеатра, и внутренний холл, 
отчего создавалась торжественная и ра-
достная атмосфера.

Для детей было организовано веселое 
новогоднее представление с персонажа-
ми русских сказок, много подвижных 
и музыкальных игр. Свои новогодние 
представления подготовили также: 
цирковая студия «БЭМС», эквилибристка 
на катушках, хореографический ансамбль 
«Карамельки» и другие юные звездочки 
Дома детского и юношеского творчества 
Красносельского района.

После часового спектакля, каждый малыш 
получал сладкий подарок из рук Дедушки 
Мороза, Снегурочки и других героев но-
вогоднего представления.

За несколько предновогодних дней 

праздничный концерт посетили более 
1200 ребятишек.

Продолжились праздники уличными 
гуляниями. Одновременно на трех пло-
щадках, в поселке Ленино, на ул. Новобелиц-
кой, на улице Летчика Пилютова, жителей 
поздравляли и развлекали артисты, мо-
лодежные музыкальные коллективы, Дед 
Мороз со Снегурочкой и многие другие. 

Праздники начались в полдень 29 де-
кабря. Время было выбрано не случайно. 
Последнее воскресенье уходящего года 
и одновременно последний выходной в 
2013 году. 

Несмотря на полное отсутствие снега 
и начинающийся иногда дождь, на звуки 
праздничной программы пришло много 
гостей. Весело было всем, молодым мамам 
и папам, приведшим ребенка, и бабушкам 
и дедушкам, гулявшим с внуками, учени-
кам школ и лицеев, радовавшимся насту-
пившим каникулам. При этом празднич-
ная программа была длительная, больше 
2-х часов, что позволило поучаствовать 

в гуляниях всем желающим. 
Дети играли в заводные и веселые 

игры, взрослые пританцовывали в такт 
выступающим коллективам, а самые ак-
тивные участвовали в конкурсах прямо 
на специально построенных сценах.

Так что праздник «Нового года на зеле-
ной травке», а именно так его называли 
многие жители, все равно состоялся. 

Дополнительные материалы и фотографии:

www.kr-info.ru
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Участковый пункт полиции № 8 
(пр. Ветеранов, д. 149) 

Ст. УУП Осетров К.Ю

Участковый пункт полиции № 9 
(ул. Пионерстроя, д. 4)
Ст. УУП Должиков В.И. 
УУП Курганович А.С

Участковый пункт полиции № 10 
(ул. Чекистов, д. 28)

УУП Хубраков А.Б. 
УУП Спиридонова В.Н. 
УУП Ярмоленко А.П.

Приглашаем жителей, активистов обще-
ственных организаций для заслушивания 
отчета участковых уполномоченных полиции. 

21 января 2014 года в 20.00 в кинотеа-
тре «Восход» по адресу: ул. Пограничника 
Гарькавого, д. 22, к. 1 состоится отчет УПП 
42 отдела полиции Санкт-Петербурга пе-
ред населением за 2-е полугодие 2013 года. 

Отчитываться о своей работе будут 
участковые уполномоченные полиции 
(УПП) следующих участковых пунктов: 

Участковый пункт полиции № 7 
(пр.  Ветеранов, д. 141)

Ст. УУП Горохов А.Н. 
УУП Родина С.К. 

УУП Луганский Д.В.

Напоминаем, что в своей работе 
участковый уполномоченный полиции 
также должен:

- Осуществлять проверку заявлений и 
сообщений о преступлениях, об админи-
стративных правонарушениях и прини-
мать по таким заявлениям, и сообщениям 
меры, предусмотренные законодатель-
ством Российской Федерации

- Взаимодействовать с общественны-
ми объединениями и гражданами в сфере 
предупреждения правонарушений, охраны 
общественного порядка и обеспечения 
общественной безопасности.

- Пресекать административные право-
нарушения и осуществлять в пределах 
компетенции производство по делам об 
административных правонарушениях.
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Началась зимняя и снежная пора. 
Учитывая не всегда удачный опыт убор-
ки снега в нашем городе, хотим довести 
да наших читателей информацию по 
нормам и срокам этих работ.

Уборка снега проводится в соответствии 
с документами, имеющими длинное назва-
ние «Распоряжение Жилищного Комите-
та Санкт-Петербурга от 31 марта 2010г. № 
101-р «Технологический регламент вы-
полнения работ по комплексной уборке 
внутриквартальных и дворовых терри-
торий Санкт-Петербурга, входящих в со-
став земель общего пользования» 

«Технологический регламент произ-
водства работ по комплексной убор-
ке улично-дорожной сети Санкт-
Петербурга». 

Работы по этим регламентам прово-
дят различные организации. При этом 
каждая из них отвечает за свой участок:

- Проезжая часть и пешеходные тро-
туары – СПб ГКУ «Центр комплексного 
благоустройства» 365-27-15 –прием об-
ращений от населения по некачествен-
ной уборке тротуаров и улиц. 

-Дворовые территории и кровли до-
мов убирают жилкомсервисы, обслужи-
вающие дома. 

Как же должны убирать снег? Суще-
ствуют следующие нормативы:

Нормативы по уборке придомовых 
территорий в зимний период: 

- Кровля – по мере выпадения снега, 
не допуская образования слоя более 10 
см; запрещено работать на кровли при 
температуре ниже минус 25 градусов и 
при сильном ветре

Важно помнить: балконы являются 
имуществом собственников квартир. 
Их очистку владельцы должны органи-
зовывать за свой счет.

-Подметание снега при сильном сне-
гопаде – каждые 3 часа

-Уборка территорий в дни без снего-
пада – 1 раза в 3 дня

-Посыпка дорог и тротуаров песко-
соляной смесью – через день

-Уборка урн и мусорных площадок – 
ежедневно 

-Уборка проезжей части и пешеход-
ных тротуаров  производится в зави-
симости от высоты выпавшего снега и 
температуры воздуха, но уборка долж-
на обеспечивать беспрепятственное 
движение городского транспорта и 
пешеходов. 

В соответствии с нормами и правилами 
жилкомсервисы в любом случае обяза-
ны обеспечить безопасность проживания 
(даже при отсутствии финансирования). 
Поэтому до момента чистки кровли ра-
ботники жилкомсервиса должны ого-
родить опасные тротуары лентой, чтобы 
обеспечить безопасность прохожих, пред-
упредить их о возможной угрозе и предот-
вращать несчастные случаи. Сотрудники 
жилкомсервисов должны регулярно про-
водить обходы домов на предмет обра-
зования наледи и составлять график по 
уборке кровель. В любом случае если на 
доме образовались сосульки, жители 
должны обратиться в жилкомсервис.

Если работы по уборке снега и льда 
проводятся не вовремя или некаче-
ственно, самым действенным способом 
станет обращение к специалистам МО 
СОСНОВАЯ ПОЛЯНА, ул. Погранич-
ника Гарькавого, д.27, корп. 2. Тел. 744-
87-37

Видеокамеры, опасные ветки и Новобелицкая улица  

Экстренная помощь несовершеннолетним
стую об этом выходе просто не знают, а он 
есть. Именно для решения таких непростых 
ситуаций на проспекте Маршала Жукова 
д. 37, к.3 действует отделение социальной 
гостиницы как структурное подразделе-
ние государственного бюджетного учреж-
дения «Комплексный центр социального 
обслуживания населения Красносельского 
района Санкт-Петербурга». Целью работы 
отделения является предоставление воз-
можности временного, до 6 месяцев, про-
живания несовершеннолетним в возрасте 
от 6 до 13 лет, находящимся в социально 
опасном положении или иной трудной 
жизненной ситуации, а также оказание по-
мощи в их дальнейшем жизнеустройстве. 
Необходимо отметить, что дети не изы-
маются из естественной среды, в сопрово-
ждении воспитателей посещают тот дет-
ский сад или школу, в которую ходили до 
устройства в социальную гостиницу, а это 
с психологической стороны очень важно. 
Условия жизни в отделении, рассчитанные 
на круглосуточное одновременное пребы-
вание 10 детей, приближены к домашним. 
Создана атмосфера уюта, взаимопомощи и 
душевной теплоты. В социальной гостинице 
имеется учебный класс для подготовки уро-
ков и занятий, игровая комната для психо-

логической разгрузки, три спальни, кухня. 
Помещения оборудованы удобной мебе-
лью, бытовой техникой. Дети обеспечива-
ются 5-разовым питанием. 

Воспитатели, социальный педагог, специ-
алист по социальной работе, психолог и ме-
дицинская сестра, взаимодействуя с органами 
опеки и попечительства, с родителями, либо 
законными представителями, оказывают ква-
лифицированную психологическую, соци-
альную и правовую помощь. Разрабатывая 
и реализуя индивидуальные реабилитаци-
онные программы, организуют жизнедея-
тельность несовершеннолетних, включая 
их в учебную, трудовую, познавательную, 
досуговую деятельность, проводят меро-
приятия по укреплению здоровья детей, 
прогулки и игры на свежем воздухе, сопро-
вождают в театры, музеи и выставки. Все 
услуги в отделении социальной гостиницы 
оказываются бесплатно. 

По организационным вопросам обращать-
ся к заведующему отделением социальной го-
стиницы Кузнецовой Инне Вячеславовне с 
Пн по Чт с 9-00 до 18-00, по Пт с 9-00 до 
17-00 по телефону: 364 – 25 – 12

Елена Кирсанова

Вот уже более пяти лет в Красносель-
ском районе работает социальная гостини-
ца для несовершеннолетних, оказавшихся 
в трудной жизненной ситуации. За время 
её активной работы реальную помощь 
получили свыше ста несовершеннолет-
них жителей Красносельского района. 
Почему и как дети попадают сюда, какие 
услуги им оказываются, обо всём этом в 
нашей статье!

К сожалению, в некоторых семьях встре-
чаются проблемы, с которыми родители не 
в состоянии справиться самостоятельно. 
Ситуации могут сложиться совершенно 
разнообразные. Одной из частых проблем 
является психологический конфликт, ро-
дители страдают алкоголизмом, наркома-
нией, не заботятся о несовершеннолетнем, 
избивая, срывают на нём свою агрессию. 
Также могут возникнуть семейные ситуа-
ции, связанные с временным отсутствием 
места проживания и жизнеобеспечения, в 
связи с внезапными социальными ситуа-
циями, в том числе заболевание кого-то из 
членов семьи, например, туберкулез, когда 
временная изоляция ребенка просто необ-
ходима. 

У каждого человека в жизни бывают мо-
менты, когда кажется, что нет выхода. Зача-

Важно знать: 
Кто должен убирать снег?

На несколько вопросов по наве-
дению порядка во дворах отвечает 
Валерий СОЛДУНОВ, руководитель 
Комиссии по благоустройству муни-
ципальной собственности и содей-
ствию безопасности населения МО 
СОСНОВАЯ ПОЛЯНА.

Вопрос по местам отдыха. Казалось 
бы, сделать что-то новое уже сложно. 
Но Вам удалось удивить не только жи-
телей…

В прошедшем году мы очень неплохо 
справились с установкой и полным ре-
монтом детских площадок. Решили под-
ходить комплексно. Начиная от специ-
ального антитравматического покрытия и 
заканчивая футбольными полями. Уста-
новили и зону отдыха для взрослых, тре-
нажеры для молодежи. Мы с Вячеславом 
Николаевичем ПАРХОМЕНКО, главой 
Местной Администрации, открывали эти 
площадки в октябре месяце. Это был на-
стоящий праздник для жителей дворов. 
Причем дети там играют ежедневно, не-
смотря на начало зимы. 

Осенью город страдал от сильных 
ветров. МЧС несколько раз объявляло 
штормовое предупреждение. От па-
дения деревьев страдали электропро-
вода, автомобили. Сосновая Поляна 

- район очень зеленый. Однако эксцес-
сов не было. Почему?

Мы учли опыт прошлых лет. Тут нельзя 
не отметить работу наших специалистов. 
На протяжении всего года выявлялись 
опасные места. Деревья подрезались, 
опасные ветки спиливались. На некото-
рые сообщения жителей приходилось 
реагировать практически молниеносно. 
Вот и результат. В начале декабря в горо-
де, более чем в 400 местах, были ветками 
оборваны линии электропередач. У нас ни 
одной.

На стенах домов появились видео-
камеры. Направленные, панорамные. 
Зачем они нужны можно догадаться, 
вопрос кто их устанавливает и исполь-
зует.

Это программа, рассчитанная на несколь-
ко лет. Центр города давно оборудован ви-
деокамерами. Вот и мы озаботились этим 
вопросом. Безопасность всегда была од-
ним из важнейших направлений нашей 
работы. Камеры работают в автомати-
ческом режиме, позволяя, в случае не-
обходимости, установить подробности 
происшествий. Так, например, только 
благодаря камерам установлена вина во-
дителя маршрутного автобуса в страшном 
ДТП на перекресте Тамбасова и Ветера-

нов. Информация сразу предоставляется 
в правоохранительные органы. Многие 
жители, уже опережая график установки, 
просят расширить программу и на вну-
тренние дворовые площадки, и на школь-
ные территории. 

И вопрос по Новобелицкой улице. Ее и 
улицей было стыдно называть - в таком 
состоянии она находилась. 

Ситуация сложная. Эта улица отсутству-
ет в программе благоустройства города. 
Тем не менее, мы должны были среагиро-
вать на многочисленные жалобы жителей. 
Вместе с администрацией района при-
шлось практически «вывернуть наи-
знанку» всю программу благоустройства, 
чтобы изыскать возможность и привести 
улицу в порядок. При этом, как ни обид-
но, нам практически никто не помогал. 
Хотя, если почитать интернет, то улицу 
не асфальтировал только ленивый. Но 
только благодарая личному вмешатель-
ству главы района - Евгения Владими-
ровича НИКОЛЬСКОГО, мы добились 
результатов. В сентябре положили новый 
асфальт, полностью устранив ямы на 
улице. Остался небольшой участок около 
поликлиники, но там покрытие в гараздо 
лучшем состоянии. 

Мы принимаем все обращения жителей 
на тему благоустройства. И заявки, и кри-
тику, и предложения. Обратиться можно 
лично или через сайт МО СОСНОВАЯ 
ПОЛЯНА - www.vmo39.spb.ru 
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В конце декабря на базе одной из школ 
Красносельского района Санкт-Петербурга, 
состоялась встреча учащихся и педа-
гогического коллектива школ района с 
российским боксёром-профессионалом, 
выступавшим в супертяжёлой весовой 
категории, двукратным чемпионом Рос-
сии по боксу, пятикратным чемпионом 
мира по версии Паназиатской боксёр-
ской ассоциации, двукратным чемпио-
ном мира по версии Всемирной боксёр-
ской ассоциации (WBA), учредителем 
Фонда развития детско-юношеского 
спорта, депутатом Государственной 
думы — Николаем Валуевым.

Организаторами встречи выступили: 
Администрация Красносельского района, 
Всероссийское общество автомобилистов, 
Всероссийское педагогическое собрание.

Открыл встречу Член Правительства 
Санкт-Петербурга - глава администрации 
Красносельского района Евгений Николь-
ский. В приветственном слове к ученикам, 
Евгений Никольский выразил искреннюю 
радость от возможности живого диалога с 
чемпионом России по боксу. А так же лич-
но вручил Николаю Валуеву знак почетно-
го гражданина Красносельского района. 
Этой награды Валуев был удостоен ещё 
в апреле 2013 года, в дни празднования 
40-летия Красносельского района, однако, 
вручить знак хотелось лично, а не через 
представителей.

Николай Валуев сказал, что для него 
честь принять это почетное звание, ведь он 
действительно является красноселом, до 
сих пор имеет тут прописку.

После вступительной речи ученики школ 
Красносельского района в течение двух 
часов задавали Валуеву любой интересую-
щий их вопрос. 

«Когда вы решили связать свою жизнь 
со спортом?»

«Когда мне было 11 лет, в наш класс при-
шел тренер по футболу ныне здравству-
ющей команды «Дружба». Но я опоздал 
на набор группы, все ребята с тренером 
куда-то ушли, так моя дружба с футболом 
и закончилась. В том же году, при школе 
№262, я занялся баскетболом. Через пол-
года, выиграв межшкольные соревнова-
ния, мы выехали в Ленинград, поиграть 
с более подготовленными ребятами, но в 
пух и прах проиграли соревнования. На 
этом матче меня заприметил будущий 
тренер по баскетболу Анатолий Иосифо-
вич Штейнбок и, благодаря ему, я попал 
в интернат спортивного профиля №62, в 
нем я провел восемь лет жизни. Получает-
ся, что с 12 лет я всерьез понял, что спорт 
это моё».

«Ваш рост 2 метра 12 сантиметров. В 
кого вы такой высокий, какую выгоду 
извлекаете из этого?»

«Выгода в том, что я всегда и всё вижу. 
Рост – это скорее всего генетическая ано-

малия, потому что все мои родственники 
не очень высокие. Просто мой гипофиз од-
нажды взбунтовался, и кости стали расти. 
Помню, что в школе мне было нелегко. В 
начальной школе одноклассники думали, 
что я второгодник. В седьмом классе мой 
рост составлял уже 196 сантиметров. С 
высоты прожитых лет могу сказать, что не 
рост красит человека, а отношение к жиз-
ни, к своим близким, ко всему тому, что 
окружает».

«Когда вы занялись политической дея-
тельностью?»

«Политическая деятельность не может быть 
оторвана от деятельности общественной. 
Вообще, с общественной деятельности начи-
нается деятельность политическая. Первые 
общественные мероприятия, первые от-
крытые школы были ещё задолго до моей 
работы в Государственной Думе, я был ещё 
тогда спортсменом в активной фазе».

«Сколько времени вы посвящаете сво-
ей семье?»

«Сейчас я провожу с семьей гораздо мень-
ше времени, чем в то время, когда я вовсю 
выступал на ринге. Я разрываюсь между 
Москвой, Кемеровской областью, откуда я 
избирался, и Петербургом. В лучшем слу-
чае дома я появляюсь в выходные дни».

«Ваше мнение о евроинтеграции Укра-
ины?»

«Одна часть жителей Украины выступает 
за таможенный союз с Россией. Ведь Росси-
ей Украине предложены очень выгодные 
условия для того, чтобы снизить цены на 

газ, обойтись без визового режима между 
двумя странами, и ещё таможенный союз 
дает возможность беспрепятственного ввоза 
товаров совершенно по иным ценам. Так 
как налоговая нагрузка внутри таможен-
ного союза иная. Вторая часть населения 
видит себя активными участниками евро-
пейского союза. Но надо четко понимать, 
что вступление Украины в Евросоюз это 
не завтрашний бесконтрольный въезд в 
страны Евросоюза, и другие, по их мне-
нию, большие количества привилегий. 
Президенту Украины сейчас очень трудно. 
По моему мнению, таможенный союз от-
крывает перед Украиной гораздо больше 
возможностей, чем евроинтеграция».

«Как вы относитесь к однополым бра-
кам?»

«Я противник этой истории. В этой исто-
рии больше шума, и шума не от традицион-
ного населения, а именно от представите-
лей меньшинств, которые считают, что их 
права активно попраны». 

«Как вы относитесь к анекдотам и шуткам 
про Вас?»

«Я хорошо к этому отношусь, ничего 

обидного я про себя ещё не слышал. Бо-
лее того, когда я впервые прочел про себя 
анекдот, понял, что пришла всенародная 
слава».

«В чем вы видите главную цель приез-
да к нам в школу?»

«Главная цель - поделиться с вами своим 
взглядом на жизнь, через ваши же вопро-
сы. Мне очень приятно быть здесь».

После блока детских вопросов, несколь-
ко вопросов чемпиону задали и взрослые.

Валерий Солдунов, депутат МО СОСНО-
ВАЯ ПОЛЯНА, руководитель городского 
отделения Всероссийского общества авто-
мобилистов: «На территории Сосновой 
Поляны есть замечательный проект 
спортивной школы с катком и крытым 
бассейном. Могли бы мы заручиться ва-
шей поддержкой, как депутата Государ-
ственной Думы, как чемпиона, именно в 
осуществлении такого проекта».

«Я никогда не говорю «нет», особенно, 
когда дело касается спорта. Мы обязатель-
но рассмотрим и поддержим этот проект».

После выступления Николая Валуева 
мы поинтересовались у учащихся, какие 
эмоции у них после выступления, хотят 
ли они в будущем принимать участие в 
подобных встречах?

Андрей, ученик 167 школы: «Я впервые 
встретился с легендой спорта так близко. 
Эмоции самые положительные, узнал для 
себя много нового. Если будут ещё такие 
встречи, я и наши ребята с удовольствием 
будем приходить».

Никита, ученик 395 лицея: «Я видел Ни-
колая Валуева в центре физической куль-
туры, спорта и здоровья на Здоровцева. 
Очень здорово, что в районе стали прово-
диться такие встречи, где ещё можно в ре-
жиме диалога пообщаться с чемпионами, 
узнать, чем они живут и дышат».

Ребята заготовили очень много интерес-
ных вопросов, но время встречи было 
ограничено, поэтому Николаю Валуеву 
было высказано предложение ещё раз по-
сетить школу, на что Николай с радостью 
согласился.

Встреча с Николаем Валуевым, стала 
одной из первых в серии мероприятий с 
участием выдающихся спортсменов, поли-
тиков, деятелей науки и искусства Россий-
ской Федерации, организованных админи-
страцией для молодежи Санкт-Петербурга.

Валентина Фролова

“Я никогда не говорю нет, когда дело касается спорта”

4



Награда – памятный знак «В честь 70-летия полного 
освобождения Ленинграда от фашистской блокады»

январь 2014 www.vmo39.spb.ru

лых и трагических дней нашей истории.
Многое уже было сказано, многое на-

писано. Блокаде посвящены фильмы и 
спектакли, написаны книги. Тяжелей-
ший труд историков, писателей, про-
сто активистов, позволяет помнить те 
уроки, которые дала нам блокада. И 
самым важным уроком стал пример 
абсолютной, не поддающейся разум-
ному объяснению победой человека 
над всеми испытаниями. Победой не 
только над захватчиками, но и над го-
лодом, болезнями, ужасами войны.

Сегодня, когда со дня освобождения 
Ленинграда от блокады прошло уже 70 
лет, хотим обратиться ко всем, кто 
навсегда запомнил эти дни. Тем, кто 
защищал город, тем, кто работал на 
предприятиях, тем, кто выжил в эти 
страшные дни. Мы просим вас рас-
сказывать обо всем своим детям, 

внукам и правнукам. Пусть сейчас 
многие из них не могут до конца по-
нять и почувствовать то, что видели и 
чувствовали вы. Но только из первых 
уст, только по личным воспоминани-
ям, издревле, передаются в нашем на-
роде рассказы и опыт, любовь к стране, 
к своей земле. Все то, что сделало нас 
сильными, что позволило не пасть на 
колени, позволило победить вопреки 
всему.

Эти качества уникальны для нашего 
народа. Помня свою историю, помня 
все трудности и горести, но одновре-
менно победы и радости, мы воспи-
тываем в новых поколениях достой-
ных, настоящих россиян, способных 
всегда защитить себя и своих близких. 

Делитесь своими воспоминаниями, 
рассказывайте о буднях и праздниках, 
донесите ту радость освобождения и по-

Уважаемые жители СОСНОВОЙ ПОЛЯНЫ! 
Дорогие друзья!

70-летие полного освобождения Ленинграда от блокады

График вручения памятного 
знака Санкт-Петербурга 

“В честь 70-летия полного 
освобождения Ленинграда 
от фашистской блокады”

Место Дата Время
Центр 

образования
№167

28 января 15.00

Школа №252 29 января
31 января

15.00
15.00

Школа №290 27 января 12.00
Школа №352 22 января

24 января
15.00
15.00

Школа №385 29 января 14.00
Лицей №395 24 января 15.00

Правительство нашего города в связи с 
70-летием полного освобождения Ленин-
града от фашистской блокады учредило 
награду Правительства Санкт-Петербурга 
- памятный знак «В честь 70-летия полно-
го освобождения Ленинграда от фашист-
ской блокады»

Памятный знак вручается гражданам 

Российской Федерации, имеющим место 
жительства в Санкт-Петербурге, из числа 
лиц:

награжденных медалью «За оборону 
Ленинграда»;

награжденных знаком «Жителю блокад-
ного Ленинграда».

Списки награждаемых утверждаются 

администрацией Красносельского района 
Санкт-Петербурга.

Лица, имеющие право на награждение 
памятным знаком и не включенные в спи-
сок, вправе обратиться в администрацию 
района Санкт-Петербурга по месту житель-
ства.

Памятный знак «В честь 70-летия 
полного освобождения Ленинграда от 
фашистской блокады выполнен из метал-
ла, имеет форму круга диаметром 32 мм. 
Лицевая сторона памятного знака имеет 
зеркальное поле и матовый кант по окруж-
ности. В центральной части памятного 
знака рельефное изображение ростраль-
ных колонн и набережной. Пламя факелов 
на ростральных колоннах выполнено крас-
ной эмалью. На заднем плане изображен 
праздничный салют.

Оборотная сторона памятного зна-
ка имеет матированное поле и гладкий 
кант по окружности. В центральной части 
памятного знака нанесена рельефная глад-
кая надпись «В ЧЕСТЬ 70-летия ПОЛНОГО 
ОСВОБОЖДЕНИЯ ЛЕНИНГРАДА ОТ ФА-
ШИСТСКОЙ БЛОКАДЫ», ниже надписи 
рельефное изображение лавровой ветви.

Колодка памятного знака имеет прямоу-
гольную форму, изготавливается из латун-
ного сплава. С лицевой стороны памятного 
знака на колодку крепится муаровая лента 
оливкового цвета, посередине ленты про-
дольная полоса зеленого цвета, справа и 
слева две продольные полосы красного 
цвета.

Вручение памятного знака будет прово-
диться в школах СОСНОВОЙ ПОЛЯНЫ. 
Даты и время указаны в графике. 

Дополнительная информация: МО СО-
СНОВАЯ ПОЛЯНА, ул. Пограничника 
Гарькавого, д.27,  корп. 2. Тел. 744-87-37

27 января все мы встречаем 70-летие 
полного освобождения Ленинграда от 
фашистской блокады. Этот день, осо-
бенно на территории Красносельского 
района, здесь, где шли ожесточенные 
и страшные бои, остаётся одним из 
самых почитаемых, одновременно свет-

беды, которую вы испытали. Чтобы ког-
да-нибудь они также смогли передать 
своим потомкам память и уважение, 
восхищение и почитание, которое мы 
испытываем сегодня.

С праздником вас! 
С Днем освобождения!

Глава муниципального образования 
СОСНОВАЯ ПОЛЯНА 
Михаил Тарасов

Глава местной администрации
МО СОСНОВАЯ ПОЛЯНА

Вячеслав Пархоменко
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Был хороший, солнечный воскресный 
день 22 июня 1941 года. И вдруг, как гром 
среди ясного неба, в 13 часов дня из чёр-
ных тарелок громкоговорителей прозву-
чали слова министра иностранных дел 
Вячеслава Молотова: «Война! Германия без 
объявления войны вероломно напала на 
Советский Союз». Через несколько дней 
выступил Иосиф Виссарионович Ста-
лин: «Братья и сестры! К вам обращаюсь 
я...». Он обратился к народу за помощью 
встать грудью на защиту своей Родины.

После войны я обратился к начальнику 
Управления аппарата Совета Федерации 
федеративного собрания Российской Фе-
дерации информации и документации и 
получил подробный ответ на мои вопро-
сы о статистике через «Музей обороны и 
блокады Ленинграда».

По последней переписи населения в 1939 
году в Ленинграде проживало 3 млн 119 
тыс человек. На день войны 3 млн 500 тыс 
человек. 28 июня постановлением ленин-
градского обкома партии стало созда-
ваться Народное Ополчение. В их ряды 
было призвано 110 тыс ленинградцев. 
Было мобилизовано 4 тыс коммунистов 
и комсомольцев. Студенты последних 
курсов медицинских институтов горво-
енкоматом оставлены на 6 месяцев для 
прохождения курсов военно-полевой 
хирургии для оказания помощи раненым 
бойцам и офицерам. Практику проходи-
ли в больнице им. Куйбышева.

В ряды Народного Ополчения вступил 
отец моей жены Романов Владимир Пе-
трович. Но, по состоянию выраженной 
дистрофии, был отчислен из рядов На-

родного Ополчения. 12 января 1942 года 
он скончался. 1 июля 1941 года был соз-
дан Комитет обороны Ленинграда под 
председательством Андрея Александро-
вича Жданова.

В конце августа 1941 года началась эва-
куация населения. Началась частичная 
эвакуация завода «Большевик». Мои ро-
дители и сестра с двухлетним ребёнком, 
моя жена с дочкой вместе с родителями 
были эвакуированы в город Курган. По 
данным «Музея обороны и блокады Ле-
нинграда» различными видами транс-
порта за 1941-1942 годы из Ленинграда и 
пригородов было эвакуировано 1,7 млн 
человек, в том числе 200 тыс авиацией. 
По данным Н.Демидова, участника боёв 
на Ладоге, ответственного секретаря Со-
вета Краснознамённой ладожской флоти-
лии, по Дороге Жизни через Ладогу было 
эвакуировано водным путем 738 тыс че-
ловек, и по замёрзшей Ладоге 638 тыс че-
ловек, итого по Дороге Жизни было эва-
куировано 1 млн 376 тыс человек.

На Ленинград наступала немецкая груп-
па «Север», численность её превышала 
численность советских войск. 9 июля 
наши войска оставили Псков. Вокруг 
Ленинграда силами граждан стали соз-
давать оборонительные сооружения и 
траншеи. Хорошо созданный Лужский 
оборонительный рубеж приостановил 
наступление немецких войск. Лужский 
оборонительный рубеж дал возможность 
укрепить оборонительный рубеж Ленин-
града.

8 сентября 1941 года немецкие войска 
сомкнулись в районе станции Мга, создав 

Представляем вашему вниманию статью к 70-летию полного 
освобождения Ленинграда от блокады, написанную почетным 
жителем Муниципального образования СОСНОВАЯ ПОЛЯНА, 
ветераном войны Борисом Васильевичем Зайцевым.

Блокада Ленинграда продолжалась с 8 
сентября 1941 года по 27 января 1944 
года (блокадное кольцо было прорвано 
18 января 1943 года) — 872 дня.

В сентябре 1941 года в окружённом го-
роде оказалось 2 млн 887 тыс. жителей. 
В ходе эвакуации 1941—1943 годов из 
Ленинграда вывезено до 1 млн человек. 
Во время блокады Ленинграда в городе 
и его окрестностях было уничтожено 
3 200 жилых зданий, 9 000 деревянных 
домов (сгорело), 840 фабрик и заводов. 

1941
22 июня: Страны нацистского блока 
начали вторжение в Советский Союз 
(согласно плану «Барбаросса»).
29 июня: Одновременно с сооружени-
ем Лужского рубежа обороны началась 
эвакуация женщин и детей.
июнь-июль: В поисках спасения от на-
ступающих немецких войск в Ленинград 
прибыло более 300 тыс. беженцев из-под 
Пскова и Новгорода. 7-я, 8-я, 14-я и 23-я 
армии, а также Луганская и Кингисеппская 
оперативные группы Северного фронта 
приготовились к обороне линии фронта 
под Ленинградом. Балтийский флот кон-
тролирует морские коммуникации. 
19-23 июля: Первая атака на Ленинград 
группы армий «Север» остановлена в 
100 км южнее города.
19 августа: командир КВ-1 З. Г. Коло-
банов в бою под Войсковицами унич-
тожает немецкую танковую колонну и 
входит в историю как один из самых 
успешных советских танковых асов 
Второй мировой войны.
20-27 августа: Эвакуация гражданского 
населения остановлена, так как заблокиро-
ваны железные дороги и другие выходы из 
Ленинграда.
8 сентября: Кольцо окружения вокруг 
Ленинграда замкнулось, когда немецкие 
войска достигли берегов Ладожского 
озера.
12 сентября: Самый большой продо-
вольственный склад в Ленинграде — Ба-
даевский уничтожен пожаром. 
19 сентября: Немецкие войска остано-
вились в 10 км от Ленинграда. Жители 
города участвуют в боях на передовой.
сентябрь: Гитлер заявляет, что «Санкт-
Петербург должен быть стёрт с лица 
Земли», что «…мы не заинтересованы 
в сохранении жизни мирного населения 
- Ленинград должен умереть голодной 
смертью».

21 ноября — в Ленинграде отключено 
электричество в жилых домах
декабрь: Черчилль писал в своём 
дневнике: «Ленинград окружён, но не 
взят».
6 декабря Великобритания вслед за 
Канадой, Австралией, Индией и Но-
вой Зеландией объявила войну Фин-
ляндии.
6 декабря — в Ленинграде вышел из 
строя водопровод. Прекратилось тепло-
снабжение жилых домов.

1942
январь: Для снятия блокады совет-
ские войска начали бои за Невский 
пятачок. Бои на плацдарме продолжа-
лась до мая 1943 с переменным успе-
хом. Обе стороны всё это время несли 
тяжёлые потери.
4-30 апреля: Неудачей закончилась 
операция люфтваффе «Айсштосс» 
(«Ледяной удар») по уничтожению ко-
раблей Балтийского Флота во льдах на 
Неве.
июнь-сентябрь: Начались артилле-
рийские обстрелы Ленинграда новыми 
800-килограммовыми снарядами.
19 августа: Советские войска предпри-
няли 8-ми недельную Синявскую насту-
пательную операцию, которая не увен-
чалась успехом, но разрушила немецкий 
наступательный план «Северное сияние» 

1943
12-30 января: Операция «Искра» принесла 
долгожданный результат, открыв коридор 
между городом и побережьем Ладожского 
озера.
5 февраля — вступила в строй Дорога 
победы — 33-километровая железнодо-
рожная линия, связавшая Ленинград с 
«Большой землёй».
7 февраля — в блокадный Ленинград 
прибыл первый поезд с «Большой зем-
ли»

1944
14 января — 1 марта: Для окончательно-
го снятия блокады советскими войсками 
предпринята стратегическая Ленинград-
ско-Новгородская наступательная опе-
рация.
27 января: Снята блокада Ленинграда. 
Немецкие войска отброшены на 60-
100 км от города. В Ленинграде в честь 
этого события был произведен салют 
— все другие салюты во время войны 
были только в Москве.

Блокадный календарь
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блокаду Ленинграда. Началась 900-днев-
ная блокада города. Ежедневные обстрелы 
и бомбёжки с воздуха, душераздирающие 
сигналы тревоги о воздушном нападении 
вражеской авиации. Жизнь ухудшалась с 
каждым днём. Стёкла окон заклеивались 
лентами бумаги. Все окна закрывались тка-
нью для затенения в вечерние и ночные 
часы. Город погрузился во мрак. Населе-
ние носило на груди в тёмное время све-
тящиеся фосфорные значки. 12 сентября 
1941 года к Осиновецкому маяку подошёл 
караван из двух барж, гружённых 2000 тонн 
зерна. Начала действовать водная трасса До-
роги Жизни. Когда Шлиссельбургская Губа 
замёрзла, с 22 ноября 1941 года по льду не-
прерывным потоком пошли автомашины. 
Окна Елисеевского магазина и Гостиного 
Двора закрывались двумя рамами с нали-
чием песка между ними. Длительное время 
работал ленинградский трамвай.

В декабре 1942 года жители блокадного 
Ленинграда стали получать наградную ме-
даль, созданную Советом министров СССР. 
«За оборону Ленинграда»: около 1 млн воен-
нослужащих (тогда получил и я), около 500 
тыс блокадников, в том числе около 15 тыс 
подростков. Продовольственное снаб-
жение города к началу войны было не-
достаточным, поэтому 18 июля 1941 года 
правительством была введена карточная 
система по утверждённым нормам на хлеб 
ежедневно, а крупа, мясо, рыба, жир один 
раз в месяц.

С момента блокады с 8 сентября наличие 
продуктов систематически снижалась. И 
особенно после взрыва и пожара на про-
довольственном складе. Норма вьдачи 
хлеба дошла до 125 грамм («с огнём и кро-
вью пополам») - Ольга Берггольц.

В 1942 году, в связи с увеличением завоза 
муки, продовольственных товаров, норма 
хлеба увеличилась:

По данным Общества блокадников (но-
ябрь 1998 года) на день 8 сентября 1941 г. 
было выдано продовольственных карто-
чек в количестве 2 млн 800 тыс. в т.ч 400 
тыс детям и подросткам.

Мы, студенты последних курсов инсти-
тута, были переведены на полуказармен-
ное положение и одеты в брезентовую 
форму пожарных со всей их амуницией. 

Во время налётов авиации мы дежурили 
на крышах зданий. Легче было бороться с 
зажигалками, чем с фосфорными, т.к. они 
«успокаивались» только при нанесении на 
них большого количества песка. Однажды 
мы дежурили на крыше акушерско-гине-
кологического корпуса. Напротив здания 
находился завод им. Карла Маркса. В него 
попала бомба. Воздушной волной я был 
сброшен с крыши как пушинка Случай-
но зацепившись цепью за трубу на крыше 
здания, я повис у края крыши. Ощущение 
было не из приятных. По окончании тре-
воги пожарные сняли меня с крыши с 
помощью лестниц. Занятия в институте 
продолжались.

Голод не обошёл и нас. Чтобы выжить, 
мы научились есть и кошек, и собак. Но 
ремни и столярный клей мы есть не могли. 
Силы убывали. Благодаря заботе директо-
ра института Юлии Ароновны Менделе-
вой студенты получали соевые шроты (не 
пугать со шпротами) и похлёбку. Смерти 
среди студентов не было. Голодная смерть 
вторглась и в нашу семью. Вслед за отцом 
жены ушёл из жизни её дядя. Силы терялись 
с каждым днём. Но нужно было двигаться, 
а не лежать. «Сто двадцать пять блокадных 
грамм с огнём и кровью пополам» втайне 
от брата я делил на завтрак, обед и ужин, 
а брат требовал порцию пайка целиком, 
чтобы съесть её сразу. К голоду приба-
вились 40-градусные морозы. Люди ходи-
ли одетые во что попало. За водой ходили 
с ведром и саночками на Неву. У проруби 
всегда можно было видеть истощённых, еле 
двигающихся людей.

По указанию горздравотдела студенты 
последних курсов медицинских институтов 
пошли работать в лечебные учреждения, 
скорую помощь, стационары. 2 января 1942 
года мы с братом Серёжей пошли работать 
в 39-ю поликлинику Дзержинского района 
на должность терапевта. Занятия в ин-
ституте продолжались. С огромным тру-
дом по заснеженным дорогам от Баскова 
переулка 12-14 добирались до Литовской 
улицы Выборгского района - места располо-
жения института. Иногда с ужасом видели 
трупы с отрезанными частями тела. Люди 
умирали на ходу. При посещении больных 
на дому люди просили только хлеба - а где 

его взять... Поликлиника 39 находилась 
на ул. Некрасова д. 10, занимала помещение 
большого зала, кабинетов не было. Были 
ширмы. Посещения поликлиники больны-
ми практически не было. В феврале 1942 
года партизаны отряда Германа Александра 
Викторовича — командира 3-й Ленинград-
ской партизанской бригады (погиб в бою 
в ночь с 5 на 6 сентября 1943г.) доставили 
в Ленинград продовольственный обоз, что 
несколько увеличило норму хлеба Комсо-
мольцы создали бытовые отряды, задачей 
которых был обход квартир для выноса 
умерших, т.к. у родственников не хватало 
сил отвезти труп в поликлинику. Медицин-
ским сотрудникам поликлиники главврач 
Сара Марковна Вайнер выдавала талоны 
в столовую на обед на углу ул. Некрасова и 
Литейного проспекта. Серёжа часто ходил 
на вызовы на оба участка, т.к. у меня не хва-
тало сил. Больные спрашивали Серёжу - 
Боря умер? Со слезами на глазах он ска-
зав мне - Ешь мой паёк. У тебя есть жена и 
ребёнок. Я всё равно умру. -Нет - ответил 
я. Если даже в городе все умрут, мы оста-
немся живы. Потому что мы не лежим, а с 
большим трудом поднимаемся - и идём!

Эта уверенность помогла нам выжить. 
Чувство долга медика поднимало нас на 
ноги, и мы шли к больным, подобным 
себе, чтобы оказать хоть какую-то по-
мощь. Началась цинга. Ботанический сад 
им. В.Л.Комарова разработал хвойный 
экстракт, а мы снабжали им больных. У 
населения начались дистрофические поно-
сы. Медики справились и с тем. и с другим 
заболеванием. Не было ни брюшного, ни 
сыпного тифа. 8 марта 1942 года был пре-
красный солнечный воскресный день. Ле-
нинградцы-блокадники вышли на улицу 
очистить город от зимней грязи. Было не-
вероятно трудно и тяжело работать ломом 
и лопатой. Но любовь к Отчизне, чувство 
Родины переполняло наши сердца. Медлен-
но, но уверенно мы шли к победе, к своей 
цели. Это был воскресник по всему городу.

По окончании института 13 ноября 1942 
года мы получили диплом врача-педиа-
тра. Мы были врачами первого выпуска 
Педиатрического института. Я получил 
направление в Морскую сухопутную бри-
гаду особого назначения Балтийского фло-

та на обороне Дороги Жизни. Часть стояла 
под Шлиссельбургом. Брат получил назна-
чение в 45-ю Гвардейскую дивизию генера-
ла Краснова. Вместе принимали участие 
в операции «Искра», целью которой был 
прорыв блокады Ленинграда. 3 января 1943 
года в районе Тигровой Рощи Невской Ду-
бровки я был тяжело ранен и контужен. В 
эвакогоспиталь поступил только на третий 
день после ранения.

В операции «Искра» принимали участие 
Ленинградский фронт во взаимодействии 
с Волховским фронтом. 18 января был за-
вершён прорыв блокады Ленинграда. На-
род торжествовал, обнимался, целовался. У 
всех было чувств о радости и ликования. 7 
февраля 1943 года прибыл первый поезд с 
жителями Ленинграда с Большой земли.

По выздоровлении из эвакогоспиталя 
2010 я был направлен в 396 Гвардейский са-
моходный артиллерийский полк под коман-
дованием полковника Дмитрия Наруцкого. 
Замполитом был подполковник Варгафтик. 
14 января 1944 года войска Ленинградского 
северо-западного фронта перешли в насту-
пление против немецко-фашистских войск. 
396-й Гвардейский самоходно-артиллерий-
ский полк прорвал линию Маннергей-
ма, форсировал реку Вуокса, взял Выборг. 
Перешли в наступление в районе Орани-
енбаума, 15 января из района Пулково. 19 
января 45-я Гвардейская дивизия совмест-
но с другими воинскими соединениями ос-
вободили Ропшу и Красное Село. 24 января 
освобождён Пушкин, 27 января Ленинград 
полностью освобождён от вражеской бло-
кады! Боже мой, что творилось в городе! 
Шум, крики радости, чувство свободы! 24 
орудия Петропавловской крепости дали 
324 выстрела. 900-дневная блокада оконче-
на, город освобождён!

Зайцев Борис Васильевич 1918 г.р., 
блокадник, инвалид ВОВ,

Почётный житель МО СОСНОВАЯ ПОЛЯНА

Б Ы Л А  В О Й Н А ,  Б Ы Л А  Б Л О К А Д А
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27 января мы отмечаем День полного 
освобождения советскими войсками 
города Ленинграда от блокады его не-
мецко-фашистскими войсками. Самой 
страшной блокады в истории человече-
ства.

Война испытывала на прочность че-
ловеческие возможности, но, несмотря 
на бомбежки и обстрелы, разрушения, 
страх, холод, голод, невыносимые усло-
вия, люди жили, работали, создавали 
прекрасную музыку и стихи, давали кон-
церты. Свою деятельность не останав-
ливали музеи, театры, клубы, работало 
ленинградское радио, которое на всем 
протяжении войны являлось символом 
продолжающейся жизни, во Дворце пи-
онеров для детей были открыты различ-
ные кружки, люди не забывали и о празд-
никах, которые в буквальном смысле от-
мечали сквозь слезы и боль.

Захват Ленинграда для фашистской 
Германии стал бы главной духовной по-
бедой, но блокада Ленинграда не убила 
город, он продолжал жить.

Яркими остались воспоминания детей 
блокадного Ленинграда о проведении Но-
вогодних праздников в осажденном горо-
де. Городской отдел народного образования 
10 декабря 1942 года издал приказ о прове-

дении в Ленинграде детского праздника 
новогодней елки. Праздники были устро-
ены в 39 школах Ленинградских школах, в 
действующих детских садах, кинотеатрах, 
в некоторых больницах, в театре драмы 
им. Пушкина, Большом драматическом и 
Малом оперном театрах, но главная Ле-
нинградская ёлка, проходила во Дворце 
пионеров на Невском проспекте. Тради-
ция празднования новогоднего праздни-
ка в Аничковом дворце была прервана 
лишь однажды в 1941 году, потому что в 
здании действовал госпиталь для граж-
данского населения, но уже в мае 1942 
дворец снова открыл свои двери для де-
тей.

На новогоднюю елку, посвященную 
встрече 1943 года, во Дворец пионеров 
были приглашены 1500 ребят. Это были 
отличники учебы и самые активные ре-
бята из пионерских дружин школ города, 
а так же дети фронтовиков и сироты. Во 
время праздника дети получали горячий 
обед из трех блюд, без вырезки талонов 
из продовольственных карточек, и слад-
кие подарки. Подарки детям, впрочем, как 
и всё продовольствие, везли в Ленинград 
по Ладожскому льду. К бортам грузовиков 
привешивали транспаранты - «Новогод-
ние подарки ленинградским детям!». И 
называли эти подарки грузом особого 

назначения.
В конце февраля город праздновал 

День Красной Армии. Самый большой 
концерт проходил в здании «Большого 
дома» бывшем здании КГБ на Литейном 
проспекте. Сюда были приглашены че-
кисты, военные и отличившиеся боевы-

ми заслугами ленинградцы. В концерте 
принимали участие артисты-певцы, во-
енный музыкальный ансамбль, пионеры. 
Исполнялись военные песни, разыгрыва-
ли сценки, пионеры читали стихи. Всех 
участников концерта кормили теплыми 
обедами. По радио передавался большой 
музыкальный концерт.

Никогда не забывали Ленинградцы и о 
годовщине Великой Октябрьской социа-
листической революции, в 1942 году го-
род отмечал 25-летие Великого Октября. 
В дни празднования преобразился даже 
внешний облик самого города. Он был 
украшен красными флагами, лозунгами, 
портретами В. И. Ленина, руководителей 
Коммунистической партии. Единствен-
ное, в годы блокады город отказывался от 
традиционного военного парада и демон-
страции трудящихся. По радио передава-
ли радиомитинг. Речи, звучащие в эфире, 

были проникнуты уверенностью в по-
беде нашего народа над фашистскими 
захватчиками, готовностью совершать 
новые боевые и трудовые подвиги, пре-
данностью советских людей Коммуни-
стической партии. В те страшные дни вся 
страна следила за тем, как ежедневно сра-
жается за свободу за наш город. Поэтому 
из разных уголков Советского Союза в 
Ленинград пришли поздравления. С те-
плым приветствием обратился к ленин-
градцам член Политбюро Центрального 
Комитета Коммунистической партии 
Председатель Президиума Верховного 
Совета СССР М. И. Калинин. В нем го-
ворилось: «Можно смело сказать, что нет 
такого, даже отдаленного уголка в нашей 
огромной стране, где бы люди не инте-
ресовались, не следили, не переживали 
каждое новое известие с Ленинградского 
фронта. Ленинград был всегда любимым 
городом советского народа, и теперь он, 
как никогда, любим всем населением Со-
ветского Союза от края и до края».

Ленинградцы отмечали также Празд-
ник Весны и Труда, который в Советском 
Союзе отмечали два дня – 1 и 2 мая. Люди 
устраивали субботники, по мере своих 
возможностей убирали улицы, сады, 
придомовые участки. Особенно торже-
ственно его стали отмечать после войны. 
В послевоенное время на празднование 
Первомая оказала влияние недавняя победа 
в Великой Отечественной Войне. Тем бо-

лее, даты великих праздников находятся 
практически рядом. Сейчас эти празд-
ники Первомай и 9 Мая объединились в 
единое целое, и люди, празднуя Великую 
Победу над фашизмом, чтят память по-
гибших, низко склоняя головы препод-
носят цветы воинам-освободителям.

Январь 1944 года принес ленинградцам 
долгожданную весть – поздно вечером 27-
го числа стало известно о полной ликви-
дации вражеского кольца. Город выстоял. 
И теперь, к многочисленным праздникам 
в Ленинграде прибавился ещё один, который 
вот уже 70 лет является олицетворением 
мужества, силы, храбрости всего русско-
го народа.

Блокадная новогодняя елка во Дворце пионеров

Елка в одной из больниц блокадного Ленинграда

Салют в честь освобождения Ленинграда от блокады
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В нашей постоянной рубрике «Пря-
мая линия» мы даем ответы на вопросы 
жителей. Наши читатели могут задать во-
прос на сайте МО СОСНОВАЯ ПОЛЯНА 
www.vmo39.spb.ru и в редакцию нашей 
газеты по тел. 740-11-74 . Мы обязательно 
передадим все вопросы в местную адми-
нистрацию МО СОСНОВАЯ ПОЛЯНА 
для того, чтобы специалисты местной ад-
министрации приняли Ваше обращение .

На вопросы отвечает Глава местной 
администрации муниципального обра-
зования СОСНОВАЯ ПОЛЯНА Вячеслав 
Николаевич Пархоменко.

«Как подать предложение по благоустрой-
ству? Нам во дворе нужно восстанавливать 
газоны, которые за время дождей уничто-
жили автолюбители. Может нужно даже 
поставить ограду, чтобы такое не повторя-
лось».

Предложения в программу благоу-
стройства можно подать либо на нашем 
сайте www.vmo39.spb.ru, либо принести 
заявку в муниципальное образование 
СОСНОВАЯ ПОЛЯНА. Заявка должна 
содержать фамилию, имя, отчество, адрес 
и описание всех существующих проблем. 
Чем раньше вопрос будет поставлен, 
адрес внесен в программу, тем проще эту 
адресную программу профинансировать. 
Сегодня бюджет муниципального обра-
зования принят и свёрстан. 

Если вопрос возник на слушаниях, по-
сле первого слушания мы внесли коррек-
тивы в бюджет, увеличив составляющую. 
Но, следует не забывать, что бюджет, как 
единый организм, он может только пере-
ливаться из одной статьи в другую ста-
тью, а в целом его сумма не изменяется. 
От чего-то придется отказаться в пользу 
нерешенного вопроса. 

«Выражаем огромную благодарность за 
детские площадки на ул. Пионерстроя. 
Будут ли ещё новые площадки в 2014 году?»

Площадки будут. Будут строиться новые 
и ремонтироваться существующие. Однако 
есть проблема из-за того, что у этих пло-
щадок много хозяев. Всего у нас более 60 
площадок, из них порядка десяти площадок 
бесхозные. Например, спортивная площадка 
за кинотеатром «Восход» была в своё время 
построена ГУЖа. Сейчас выясняется, что 
у ГУЖа на содержание этой площадки 
денег нет, и на передачу площадки в дру-
гие руки они не имеют права, потому что 
площадка не у них на балансе, а у города. 
Мы написали письмо о том, чтобы разра-
ботать порядок передачи этих площадок от 
государства к муниципалитетам. Тогда мы 
сможем содержать эти территории. В це-
лом ответственность за детские площадки 
также лежит на владельцах территории. 
Есть примеры, где ТСЖ дома оформляет 
придомовую территорию, вместе с пло-
щадкой в собственность жильцов. Надо 
понимать, что и содержать эту площадку 
придется также за счет дома.

«В нашем доме несколько дней подряд 
не работали лифты. При этом в управ-
ляющую компанию не дозвониться, 
аварийная служба отвечает, что «рабо-
ты ведутся», но в итоге, целый дом оста-
вался без лифтов. Кто контролирует ре-
монт лифтов?» 

У каждой управляющей компании есть 
соответствующие подрядные структуры, 
которые занимаются конкретно лифто-
вым обслуживанием. Обращаться, прежде 
всего, нужно в управляющую компанию, 
но, хорошо бы продублировать сообще-

ние в муниципалитет или администрацию. 
В нашем муниципальном образовании есть 
свой юрист, который уже являясь адвока-
том, уполномочен давать не только советы, 
но и может сопровождать в суде по вопро-
сам связанным, в том числе, и с ЖКХ.

«Мой ребенок с большим удовольстви-
ем участвовал в спортивных соревнова-
ниях осенью. В игре «Зарница» и в играх 
по ОБЖ. Будут ли такие мероприятия 
еще, и как можно заранее о них узнать?» 

Информация вывешивается на нашем 
сайте, любой желающий может посмо-
треть по каким адресам планируется бла-
гоустройство, детские площадки, меро-
приятия по спорту, военному патриотизму, 
профилактике дорожно-транспортных 
происшествий. Конечно, мы не оставляем 
без внимания все эти вопросы. Рад, что 
наши мероприятия имеют такой отклик 
среди школьников и их родителей. 

«Очень хороший, но очень редкий 
маршрут автобуса №229. В выходные 
дни не ходит вообще или совсем не 
придерживается расписания».

У нас в Администрации Красносельского 
района есть отдел по законности, право-
порядку и безопасности, который зани-
мается, в том числе, и этими вопросами. 
Если есть обращения граждан, то они де-
лают соответствующий запрос в «ПАССА-
ЖИРАВТОТРАНС», который на данном 
маршруте проверяет график следования, 
рентабельность маршрута. И в зависимости 
от наполняемости транспорта, запускается 
либо городской, либо коммерческий транс-
порт.

Беседу вела Светлана Матвеева

“ П р я м а я  л и н и я ”  -  в а ш и  в о п р о с ы ,  н а ш и  о т в е т ы

И г р а е м ,  в о с п и т ы в а е м ,  р а з в и в а е м  в м е с т е 
Что означает быть гражданином России? Каковы его права и обязанности? Что 

он должен знать, какими умениями обладать? Каким образом выстраивать отно-
шения с окружающими? В послании президента В.В. Путина Федеральному собра-
нию от 12.12. 2013 года прозвучало: «Нам нужны школы, которые не просто учат, 
но и школы, которые воспитывают личность, граждан страны - впитавших ее цен-
ности, историю и традиции, людей с широким кругозором, обладающих высокой 
внутренней культурой, способных творчески и самостоятельно мыслить». Таким 
образом, особенно остро встает вопрос о гражданском и патриотическом воспита-
нии. Ведь именно школа выполняет важнейшую миссию – воспитание достойного 
гражданина России.

В конце декабря минувшего года в школе №352 для заместителей директоров по 
воспитательной работе школ Красносельского района был организован семинар по-
священный «Актуальным формам работы по гражданскому и патриотическому вос-
питанию в современной школе».

Участники семинара пришли к выводу, что необходимо уделять особое внимание новым 
формам способным развивать чувство гражданского долга, любви к Родине, уважению к 
историческому прошлому. 

Выбор площадки для проведения семинара пал не случайно, ведь школа № 352 яв-
ляется не только участником военизированной игры «Зарница», участником деловой 
игры «Избранный», но и сама становится площадкой для проведения игр. Например, 
игры по ОБЖ, где ребята строили самые настоящие плоты, учились оказывать пер-
вую медицинскую помощь, исполняли роль спасателей! Совместно с МО СОСНОВАЯ 
ПОЛЯНА проводилась акция, направленная на пропаганду знаний ПДД «Зебра», ведь 

знания правил дорожного движения и есть проявление ответственного отношения к 
своим правам и обязанностям.

Быть настоящим гражданином, патриотом без заботы о собственном здоровье и 
физическом развитии невозможно! Игра для учащихся пятых классов «Большие гон-
ки», проведенная 19 декабря еще раз доказала это. Быть здоровым и спортивным - это 
так престижно, особенно накануне Олимпийских игр 2014 года.

Ещё ранее в 352 школе прошли Детско-юношеский турнир по ТХЭКВОН-ДО (ИТФ) 
и теннисный турнир на призы Главы МО СОСНОВАЯ ПОЛЯНА. Побежденных не было, 
только победители! 

Любить Родину – это означает беречь её природу, заботиться об окружающей среде. 
Необычный конкурс, связанный с вопросами экологии «Вторая жизнь ненужных ве-
щей» вызвал живой отклик в сердцах ребят из 352 школы. И сейчас лучшие работы 
можно увидеть в зале районной библиотеки, где и был проведен.

Если говорить  о вопросах патриотического воспитания, то особое место занимает 
подготовка к празднованию 70-летия Победы и 70-летия Снятия блокады Ленинграда. 

Особую роль в школе № 352 играет акция «Георгиевская ленточка», во время которой 
дети могут не только вручать символы Победы, но и общаться с участниками и свиде-
телями тех страшных лет. При непосредственной помощи МО СОСНОВАЯ ПОЛЯНА 
проводятся ежегодные выезды  учащихся на Пискаревское кладбище с возложением 
цветов и с участием в субботниках; организовываются экскурсионные выезды ребят 
по памятным местам нашего района.

Перед Новым годом, в школе открылась уникальная выставка новогодних букетов, 
лучшие работы также представлены в залах районной библиотеки!

Вся эта работа повышает интерес учащихся к истории Отечества, способствует воспи-
танию уважительного отношения к старшему поколению и желание заниматься обще-
ственной деятельностью.

Главным помощником школы в организации таких мероприятий стало МО СОСНОВАЯ 
ПОЛЯНА. От лица администрации школы, учителей, учащихся и их родителей выражаем 
особую благодарность Главе МО Сосновая Поляна Тарасову М.М., главе МА МО Сосно-
вая поляна Пархоменко В.Н., специалисту по делам молодежной политики Поздняко-
вой И.П. Надеемся, что поток идей и открытий не остановится на достигнутом, что 
позволит нам и далее осуществлять плодотворное сотрудничество, развивая в наших 
детях гражданское сознание, уважение и любовь к Родине, а также привносить празд-
ник в наши учебные будни.

Витовтова Мария Сергеевна, заместитель директора по воспитательной работе
Ошманкевич Галина Александровна, учитель русского языка и литературы
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культурой, мы вместе с мужем стали за-
мерять промежутки между регулярными 
схватками, идущие через 15–20 минут, 
продолжительностью по 20–30 секунд — знак 
того, что пора ехать в роддом. Скорую вызы-
вать не понадобилось, я чувствовала себя 
хорошо. Взяли приготовленные заранее 
пакеты, сели в маршрутку и отправились 
в роддом. 

Так называемую «сумку для роддома» я 
собрала неделе на 38-й. Согласно списку и 
условиям пребывания в роддоме все вещи 
были сложены в полиэтиленовые пакеты, 
получилось всего два: один для малышки, 
второй для меня. 

Ребеночку я положила около 20-ти пам-
персов, 3-4 распашонки, столько же ползун-
ков, теплые носочки, пару чепчиков, детские 
влажные салфетки и детское жидкое мыло 
(впоследствии последние два не пригоди-
лись, т.к. в роддоме не рекомендуют этим 
пользоваться). Для себя положила ночную 

Поездка в роддом сравнима со сборами 
в командировку или в небольшое путеше-
ствие. Разница заключается в том, что 
заселяться на несколько дней в роддом 
придется с вещами, сложенными не в 
сумки и в рюкзаки, а в полиэтиленовые 
пакеты. Медики считают, что на поли-
этиленовых пакетах гораздо меньше 
вирусов и микробов, чем на рюкзаках и 
дорожных сумках, которыми люди уже 
давно пользуются. Поэтому большин-
ство родильных домов требуют упаков-
ку вещей именно в пакеты. 

Впечатлениями о своем сборе в роддом 
поделилась молодая мама, живущая на 
территории нашего округа.

«9 месяцев томительного и приятного 
ожидания, покупка детских вещей, по-
сещение врачей, и вот, наконец-то, этот 
день настал. 

Как и учили на занятиях лечебной физ-

рубашку, халат, две пары тапочек (моющие-
ся и обычные), шерстяные носки, обычное 
нижнее белье, банное полотенце и поло-
тенце для лица, зарядное устройство для 
телефона, чашку, ложку, зубную щетку, 
шампунь, расческу, зеркало, тушь для 
ресниц, договор с врачом, обменную кар-
ту, медполис, СНИЛС и паспорт. 

С этого момента начинаются различия 
между бесплатными родами по полису ОМС, 
и платными родами. Платные роды - это за-
ключение договора между родильным домом 
и беременной на проведение родовспоможе-
ния. Для женщин, которые рожают по поли-
су, все вышеперечисленные вещи из сумки, 
необходимы. Для меня, рожающей платно, 
кроме тапок, никакие вещи больше не пона-
добились, ввиду того, что на платных ро-
дах выдают всё, вплоть до зубной щетки.

Малыша после родов одевают в одежду, 
предоставленную роддомом, потом мож-
но переодеть в свое. Если у родных нет 
возможности передать вещи, лучше сразу 
все взять с собой, даже одежду на выпи-
ску для себя и крохи, брать вещи нужно 
по минимуму, только самое необходимое. 

В завершении статьи хочется сказать: самое 
главное, что нужно взять с собой в роддом - 
это хорошее настроение и положительный 
настрой».

Дарья Александрова

Собираемся в роддом

Зима с домашними любимцами
В январском номере мы расскажем 

вам о безопасных местах для прогулок, се-
зонных проблемах собак и двух подопеч-
ных приюта «Полянка».

Прогулка - одна из самых важных со-
ставляющих жизни вашего четвероногого 
друга. Это не только весёлое времяпрепро-
вождение, но и ответственное мероприятие. 
Многие собачники не подозревают, что их 
излюбленные места являются опасными для 
выгула. Мы приводим список разрешенных 
территорий, предоставленный МО Сосновая 
поляна:

- территория напротив домов 73 и 65 по 
Петергофскому шоссе;

- территория вдоль реки Ивановки, на-
против д.23 до д.35 по ул.Здоровцева;

- территория вдоль реки Ивановки от 
пр.Ветеранов до д.14 по ул.Здоровцева;

- территория вдоль Дудергофского кана-
ла напротив ул.Чекистов от д.26 до д.28;

- пустырь на ул. Летчика Пилютова от 
д.11 до д.23 , д. 42-46

- ул.Пионерстроя от д.21/3 до д.29 
- территория вдоль неиспользуемой вет-

ки железной дороги.
Для прогулок лучше выбрать парковые 

зоны, находящиеся на расстоянии от дет-
ских площадок и образовательных учреж-
дений. Необходимо также соблюдать ряд 
правил. Собаки выше сорока сантиметров 
в холке, помимо поводка должны быть обе-
спечены намордниками. Выгуливают таких 
псов только люди старше четырнадцати лет.  
Также нельзя совершать прогулку с несколь-
кими крупными собаками одновременно. 

Нарушение норм влечёт штраф от одной до 
пяти тысяч рублей.

В зимнее время года, основной угрозой для 
жизни собак являются посыпанные реаген-
том дорожки. «Животные страдают очень 
сильно, - рассказывает кинолог Наталья 
Коренькова— в прошлом году пёс даже 
умер от сильного ожога. В зоомагазинах 
продаются специальные мази на жировой 
основе. Хорошая профилактика, но всё же 
надо не забывать о мерах предосторожности: 
мыть лапы сразу же после прогулки».

Проблема холодов, по мнению кинолога, 
сильно преувеличена «Мы проводили на воз-
духе максимум четыре часа, при температу-
ре минус двадцать пять градусов. Реально 
гулять и дольше. У млекопитающих совер-
шенная система терморегуляции. Конечно, 
выходить из дома в сильные морозы можно 
только при условии активной прогулки».

Одним из самых главных правил прогулок 
с животными остается соблюдение чистоты 
во дворах, на тротуарах, на детских площад-
ках и т.д. Пока вы идете с животным к месту 
выгула необходимо следить за Вашим питом-
цем, своевременно убирать за ним, используя 
для этого, например, бумажные или полиэти-
леновые пакеты, которые можно затем выки-
нуть в урну. Тем самым Вы сохраните чистоту 
наших улиц. 

Выполнив простые требования, вы обеспе-
чите вашим любимцам комфортный отдых. 

Лизавета Зеленина  

Но, к сожалению, не у всех зверей есть настоящий дом и добрый хозяин. Для несколь-
ких десятков брошенных собак и кошек убежищем служит мини-приют «Полянка» в 
Красносельском районе. Главная задача сотрудников -  не только обеспечить животному 
кров, но и пристроить его в надёжные руки. Директор приюта Евгения Иконникова рас-
сказала о двух своих подопечных  в нашей газете.

Боня попала в приют вместе с пятью 
котятами, которых уже разобрали. Ей 
около двух лет. Изначально это был ди-
кий зверёк, но сейчас наблюдается явный 
прогресс в общении. Нрав у Бони весё-
лый, любит поиграть с другими обита-
телями «Полянки». Но сейчас её друзья 
нашли новый дом, и кошка заскучала. 
Боне необходим добрый, терпеливый 
хозяин, без маленьких детей, и тогда она 
станет совсем ручной.

У четырёхлетнего Масика совсем другая 
история. Умерла его хозяйка, пожилая 
женщина. Кот с норовом, предпочитает сам 
оказывать знаки внимания. Очень умный, с 
ним можно поговорить и даже посмотреть 
телевизор. Ладит с остальными кошками, 
но чересчур расшалившегося собрата мо-
жет спокойно поставить на место неболь-
шой оплеухой. Потенциальный владелец 
— пожилая семейная пара или одинокая 
женщина. Для семьи с маленькими детьми 
животное не подходит.

Питомцы кастрированы, привиты и приучены к лотку. Узнать о приюте и познако-
миться с его обитателями, можно предварительно позвонив 642-64-12 .

Ответы на кроссворд (стр.8)
По горизонтали: 1. Конфетти. 4. Жевание. 7. Ствол. 8. Ландо. 9. Кухня. 11. Скрип. 13. Ежи-
ха. 15. Лгун. 17. Ржание. 18. Калгари. 20. Трал. 21. Нарты. 23. Тут. 25. Нагиев. 27. Тренер. 29. 
Шевро. 32. Гамак. 34. Льюис. 35. Океан. 36. Озноб. 37. Красноярск. 38. Лошадь.
По вертикали: 1. Каникулы. 2. Емеля. 3. Таяние. 4. Живица. 5. Вальс. 6. Европеец. 7. Сочи. 
10. Нон. 12. Рингтон. 14. Жилет. 16. Устюг. 17. Ринит. 18. Клев. 19. Автор. 22. Снеговик. 24. 
Хрусталь. 26. Ива. 28. Ель. 29. Швеция. 30. Вино. 31. Олени. 33. Колун. 34. Лобио.

Поздравляем
Семенову 

Антонину Федоровну
ул. Тамбасова, д 10,

которой 15 января 2014 года 
исполнилось 75 лет

С особой теплотой позравляем 
с юбилеем, желаем 

крепкого здоровья, благополу-
чия и отличного 

настроения!

Депутаты Муниципального совета,
сотрудники 

Местной администрации 
МО СОСНОВАЯ ПОЛЯНА
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Народ против!  Что ждет поселок Ленино?
Не получилось.

Аудитория оказалась вдумчивой и бы-
стро поставила перед проектировщиками 
множество вопросов. 

Не секрет, что в поселке Ленино нако-
пились проблемы. Одна из основных – это 
транспортная доступность. Из поселка не 
ходит транспорт, жители вынуждены прохо-
дить пешком почти километр чтобы добрать-
ся до остановки автобусов и трамваев на 
Петергофском шоссе. Большинство жите-
лей поселка, решая транспортный вопрос, 
сделали выбор в пользу личного автомобиля. 

При этом мест под его парковку и хранение 
не хватает уже сейчас. Как привел пример 
один из жителей, на дом из 96 квартир 
есть всего 35 машиномест. А машина есть в 
каждой квартире, иначе даже за продуктами 
не добраться. При этом, в новом проекте, на 
дополнительных несколько тысяч жителей 
добавляется не больше пары сотен мест. 
Где будут стоять машины новоприбывших? 
Вразумительного ответа на этот вопрос так 
никто и не услышал. Зато от представителей 
проектировщиков были горячие призывы 
изменить жизнь к лучшему. Скорее всего, 
под «лучшим» подразумевался именно их 
вариант. 

Но вопросы продолжались. В поселке нет 
школы. Дети вынуждены учиться в школах 
района, добираясь «как придется». Либо с 
родителями, на том же личном автотран-
спорте, либо пешком, часто по тропинкам 
лесопарковой зоны. Представитель отде-
ла образования района заявил, что для 
строительства школы на необходимое 
количество мест, нужно сократить жи-
лищное строительство. Отдать часть пло-
щади будущего дома под школу. Ситуация 
осложняется тем, что часть домов уже 
практически построена и вот-вот начнет 
сдаваться в эксплуатацию и заселяться. А 

это означает появление новых жителей посел-
ка, которых нужно обеспечить всем необ-
ходимым.

Присутствующие на слушаниях эксперты 
также задавали часто совсем не приятные 
вопросы авторам проекта. Выяснилось, 
что часть строений, попадающих на тер-
риторию, неизвестно кому принадлежит. 
И вместо того, чтобы решить вопрос с при-
надлежностью, проектировщики просто 
обошли эту тему. Можно снести эти стро-
ения и построить площадку или парковку. 
Можно отремонтировать и использовать. 
Но нельзя оставлять как есть. Причину та-
ких своих действий авторы проекта также 
не объяснили.

В итоге достаточно жесткой позиции 
руководства администрации района и 
Муниципального Совета, многих активи-
стов из жителей, проект был признан не-
достаточно проработанным и отправлен 
на переделку. Подобное случается у нас 
достаточно редко. Так что теперь застрой-
щикам придется соотносить свои аппети-
ты с желаниями жителей.

На слушаниях присутствовал 
Сергей Александров 

Фото Екатерина Иванова

На состоявшихся публичных слушаньях 
по проекту планировки и межевания на 
территории поселка Ленино жители райо-
на, руководство администрации района и 
муниципальной власти выслушали пред-
ложения по застройке территории.

Проект был представлен таким образом, 
чтобы показать всю важность и необхо-
димость немедленного одобрения. Иначе 
срываются сроки, возникнут разные слож-
ности и так далее. Всем присутствующим 
предлагалось согласиться с версией авторов 
проекта и быстренько разойтись по домам. 

Полный текст этой 
статьи и дополни-
тельные материалы: 
http://www.kr-info.
ru/index.php/novosti-
rajona/item/789-
народ-против.html
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Валерий Солдунов, депутат 
МО СОСНОВАЯ ПОЛЯНА, 
руководитель
Санкт-Петербургского от-
деления Всероссийского 
общества автомобилистов:

«Это просто невозможно! Нельзя 
делать проект, упустив из виду наи-
важнейшие вопросы. Планируется 
увеличить количество жителей по-
селка до пяти тысяч человек. А это 
будут в основном молодые семьи. 
При этом количество мест в детских 
садах и школах никто не рассчиты-
вает увеличивать. Население, кото-
рое я представляю, в большинстве 
своем, будет против такого плана».

Евгений Никольский, 
член Правительства 
Санкт-Петербурга –
глава администрации 
Красносельского района: 

«Мы не можем одобрить сырой и 
недоработанный проект. Проекти-
ровщик заявляет, что без застройки 
судьба поселка будет незавидной. 
Это совсем не так. Планируется про-
бивка проспекта Ветеранов, чтобы 
связать эту территории подъездны-
ми путями. Отдел здравоохранения 
ведет плановую работу, чтобы обе-
спечить необходимое количество 
мест в поликлинике. Образование 
уже предоставило предложения по 
строительству детского сада и шко-
лы. Эти требования необходимо 
учитывать при проектировании. 
Без социальной инфраструктуры 
мы такой проект не примем».
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27 января 2014 года в 16:00 в «Информа-
ционно-сервисном центре» по адресу пр. 
Ветеранов 146/22 состоится вечер памяти 
«Была война, была блокада».

Для участников встречи с концертной 
программой выступит хор ветеранов Крас-
носельского района «Вдохновение» (худ. 
рук. Чуйкин Александр Федорович). В ис-
полнении хора, среди участников которого 
есть жители блокадного Ленинграда, про-
звучат песни о суровом военном времени и, 
конечно же, о нашем героическом городе, о 
его жителях и защитниках.

Центральная районная библиоте-
ка организует праздничный концерт 
для инвалидов по зрению «Ленинградцы 
мои, вы и гордость и боль»: ко Дню снятия 
блокады Ленинграда. Концерт состоится 22 
января в 12.00 в помещении Международ-
ного объединения Всероссийского общества 
слепых (МО ВОС) по адресу: ул. Парти-
зана Германа д. 32, корп. 2. Ведущие про-
граммы: солисты коллектива ансамбля 
авторской песни «Серебреный родник». 
Приглашенных ждут стихи и песни, посвя-
щенные Дню снятия блокады Ленинграда.

Справки по телефону: 744-14-07

26 января в 14:00 в кинотеатре «ВОСХОД» 
состоится открытый кинопоказ военного 
фильма «Цель вижу». Драма посвящена 
женщинам-снайперам. Фильм повествует 
о том, как во время Второй мировой леген-
дарные девушки, побеждали в неравных 
боях снайперов, и во многом благодаря им 
было осуществлено множество удачных 
операций. Фильм 2013 года.

Кинопоказ приурочен ко Дню снятия 
Блокады. Вход свободный. Справки по 
телефону: 744-61-00

По горизонтали: 1. Бумажная ново-
годняя «обсыпка» из хлопушки. 4. 
Занятие для челюстей - работа, без 
которой ну никак не обойтись в но-
вогоднюю ночь. 7. Часть елки, укра-
шенная кольцами, даже если елку 
вообще не успели украсить. 8. Каре-
та с крышей в стиле кабриолет - если 
ехать в лес за подснежниками, мож-
но опустить для тепла, а если лет-

ние братья-Месяцы на время вернут 
жару, то крышу можно и поднять. 9. 
«Эпицентр» подготовки хозяйки к 
Новому году, если праздник встре-
чается дома. 11. Песня снега под но-
гами. 13. «Елка» из мира животных. 
15. Человек, которому ничего не сто-
ит с честными глазами рассказывать, 
что Санта-Клаус его двоюродный 
дядя, а Снегурочка - одноклассница. 

17. «Вокал» восточного символа 2014 
года. 18. Столица зимних Олимпий-
ских игр 1988 года - последней «бе-
лой Олимпиады» с участием сборной 
СССР. 20. «Сачок» на тех, кому пред-
стоит лежать под шубой на празднич-
ном столе. 21. «Снегоход» в собачьей 
упряжке. 23. Дерево, которое шелко-
пряд объедает, чтобы дать нить для 
эффектного платья на торжество. 25. 
Лысый человек в очках, который на-
кануне Нового года объявит нам имя 
победителя шоу «Голос». 27. Татьяна 
Тарасова, обучающая держаться на 
льду. 29. Сорт мягкой хромовой кожи 
для обуви. 32. См. картинку ниже. 34. 
Имя писателя, отправившего Алису 
в Страну Чудес. 35. Тихий с Линией 
перемены дат, откуда начнется новый 
год. 36. Дрожь по телу жертвы про-
студы. 37. Один из городов, борящих-
ся за неофициальный титул столицы 
Сибири. 38. Сменит Змею - главное 
животное года уходящего.

По вертикали: 1. Зимние у школь-
ников начинаются до Нового года, 
а заканчиваются непосредственно 
перед Старым Новым годом. 2. Ка-
кой лодырь катался в лес на санях без 
всякой лошадиной силы? 3. «Плавле-
ние» снеговика под лучами солнца. 4. 
Смола елки или сосны. 5. Цветочный 
танец из новогодней сказки «Щел-
кунчик». 6. Дед Мороз по географи-
ческому происхождению - в отличие 
от Санта Клауса (святой Николай 
Мирликийский родился на террито-
рии нынешней Турции). 7. «Столица» 

Олимпиады-2014. 10. Русские празд-
ники в режиме ...-стоп: утренники 
в садах и школах, корпоративы, 31 
декабря, перетекающее во 2 января, 
выходные, выходные, Рождество, ра-
дость от встречи с коллегами, Старый 
Новый год. 12. «В лесу родилась елоч-
ка» или «Новый год к нам мчится», 
исполняемое при входящем звонке на 
мобильник. 14. Теплый меховой или 
надувной спасательный. 16. Великий 
... - официальная резиденция Деда 
Мороза. 17. Насморк на медицинский 
лад. 18. На него наделся волк, приго-
варивавший: «Ловись, рыбка, и мала, 
и велика». 19. Ханс Андерсен по отно-
шению к «Снежной королеве». 22. Че-
ловек, а не живой. Хоть не дворник, 
но с метлой. Если солнце припечет, 
ручеек утечет. 24. «Горный» матери-
ал, из которого, если полностью сле-
довать старинным представлениям, 
должен быть сделан посох Деда Мо-
роза. 26. В Перу встречают Рождество 
не с елкой, а с этим «плакучим» дере-
вом - девушка ходит вокруг квартала 
с прутиком, за другой конец которого 
должен схватиться юноша, если ему 
суждено стать ее женихом. 28. Под 
Новый год в гостях лапы распускает. 
29. В этой северной стране под Новый 
год принято разбивать посуду у две-
рей друг друга. 30. В старину на Руси 
это угощение на Рождество давали 
скоту. 31. Они запряжены в санях 
Санта-Клауса. 33. Мощный топор для 
дров. 34. «Фасоль» среди грузинских 
блюд.

ответы на стр. 6

Кроссворд “Старый Новый год”

28 января 2014 года, по адресу: пр. Вете-
ранов 146/22 «Информационно-сервисный 
центр» приглашает всех желающих позна-
комиться с анонсами культурно-досуговых 
мероприятий в Красносельском районе.

Знакомство с анонсами проводит сотруд-
ник библиотеки. Посетители встречи узна-
ют о предстоящих событиях, в культурной, 
социальной, спортивной, политической 
жизни района и города. Познакомятся с 
анонсами предстоящих концертов, вечеров, 
выставок и многом другом, ознакомятся с 
информационными стендами библиотеки.
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